Bonjour à tous,

Ermédée, le voilier de l'ASCE 73, a participé vaillamment à une régate organisée à l'initiative de l'Atelier de la Voile les deux jours de Pentecôte.

La course s'est déroulée comme suit :

Départ donné le dimanche en début d'après-midi face au Grand Port, passage de bouées dans le secteur de Hautecombes - Conjux - Château St Gilles, nuit au port de Conjux, et reprise de la course le lundi pour une arrivée finale devant le Grand port d'Aix en fin d'après-midi.

Aux commandes ont œuvré Renaud et Marco adhérent de l'ASCE 73 et de la section nautisme. Félicitations à eux pour leur participation, ils nous ont rapporté de jolis lots qu'ils offrent à la section :

- un lot de vaisselle de petit déjeuner ;
- un sac étanche (50 litres);
- un porte-clé flottant!

Ce petit plus de matériel a pris sa place dans le Carré du bateau. Merci à la générosité de nos deux valeureux navigateurs!

Je profite de cette petite info pour vous rappeler que des cours d'initiation à la voile peuvent être dispensés sur simple demande à Bernard MARDELLE (<u>mardellebernard@gmail.com</u>). Une petite équipe de marins confirmés est à même de vous accompagner dans votre montée à niveau.

Bernard, responsable de la section voile.







